

COMISIÓN DE JUSTICA Y PAZ ELECCIONES GENERALES 2024

Comunicado 01

Proceso electoral inicia con gran muestra de civismo, según reportan observadores de la Iglesia Católica

Panamá, 5 de mayo de 2024.- La observación electoral de la Iglesia Católica hizo un cierre informativo a las 9:00 am de hoy, según el cual las incidencias al inicio del proceso electoral en las mesas observadas habían sido mínimas, señaló la Comisión de Justicia y Paz de la Conferencia Episcopal Panameña.

Monseñor José Domingo Ulloa Mendieta, Arzobispo de Panamá, y responsable de Justicia y Paz en la Conferencia Episcopal, se mostró complacido por la gran conciencia ciudadana demostrada por los panameños, quienes salieron masivamente y temprano a votar, y recalcó que en estas históricas elecciones cada voto cuenta y "hay que cuidarlo".

Monseñor Ulloa insistió en que "la patria es un don, pero también una tarea" que empieza con la emisión del voto, pero que no queda ahí; "hay que participar en la fiscalización de las autoridades electas, para que no nos defrauden", dijo. Sobre las incidencias reportadas, el Arzobispo insistió en que estas situaciones "son normales" en un evento tan complejo como el que está protagonizando el país, y no debe ser motivo de sobresalto.

En campo, los observadores de la Iglesia Católica están utilizando tecnología de punta para enviar los reportes casi en tiempo real al centro de control en la ciudad capital, información que es analizada por voluntarios altamente capacitados que procesan los datos y generan los informes.

Casi cuatro mil voluntarios están desplegados en todas las diócesis del país, y cada uno está dedicado a la observación electoral de al menos dos mesas de votación.

El número total de mesas de votación en el país es de 7,577 (siete mil quinientas setenta y siete), según informó el Tribunal Electoral, de las cuales hasta el momento hemos cubierto 30% de estas con observadores electorales.